
В ЕВРОТУР «ВМЕСТЕ» 

Клуб авторской песни «Вместе» летом 2013 года съездил на 

гастроли в Европу в составе делегации из Челябинской области. Какие 

впечатления они привезли с собой, читайте ниже. 

Наше путешествие по Европе прошло на "отлично"! Мы побывали в 

Польше, Чехии, Бельгии, Германии, Франции. Мы – это  представители КАП 

«Вместе»: Лена, Женя, Наталья Викторовна (мама Лены) и Полина. Вся 

делегация Южного Урала состояла из 40 человек.  

Сначала мы побывали в Польше, в городе Шверадов-Здруй. Мы очень 

долго запоминали название! Поляки - очень гостеприимный и добрый народ. 

Мы даже сумели поговорить с настоящими немцами, которые живут в этом 

городе. Не буду вдаваться в подробности, как мы общались и как друг друга 

понимали, но они знают немного русский язык. Совсем чуть-чуть. И это 

радовало. Весь наш коллектив назывался «Созвучие». Наша программа 

состояла из русских народных песен, в том числе «Калинка», которую люди 

принимали особенно и даже просили исполнить на бис. Мы, девочки из 

клуба «Вместе», в этой программе исполняли песни «Серёженька» и 

«Солнечный круг». Последнюю пели всем коллективом как заключительную 

песню. 

В Чехии мы побывали в Праге на экскурсии, а в городе Холашовица 

проходил самый главный фестиваль, на котором нужно было достойно 

представить Россию. И у нас получилось! Зрители были в восторге и просили 

некоторые песни исполнить на бис! Потом организаторы фестиваля вручили 

каждому коллективу дипломы. Все пребывали в прекрасном настроении!  

В Германии в городе Дрезден мы выступали в Доме престарелых. 

После концерта наша замечательная гид Елена Сергеевна сказала нам, что 

мы сделали великое дело. И я согласна с ней.  

В Бельгии в Брюсселе у нас была экскурсия. Это очень красивый город. 

Надо сказать, все города, в которых мы были, по-своему красивы и 

необычны.  

Во Франции мы были в Париже. Сказочный город! Никогда не думала, 

что увижу вблизи Эйфелеву башню и даже смогу подняться на неё! Вид 

оттуда шикарный! Весь Париж как на ладони! Также в Париже мы побывали 

на фабрике духов «Fragonard». И ещё мы целый день провели в Диснейлэнде! 

Это было незабываемо!  

Евротур нам очень понравился. С нами были замечательные водители. 

Автобус являлся нашим вторым домом, несколько ночей мы проводили в 

нём. Но это стоило того. Я очень рада, что съездила, так как  до последнего 



не верила, что поеду. Когда я приехала домой, меня долгое время качало, и 

немного кружилась голова от проделанной дороги и от массы хороших 

впечатлений, которые я получила! 

Полина Кузьмина, 

 клуб авторской песни «Вместе»







 

 


